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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 14-1-85 

Aos catorze dias do mês de Jctn2iro, Edifício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da ~~ara Municipal compareceram 

todos os membros do Executivo Municipal, a fim de reunirem. 

Pel as 14 horas e 30 minutos o Sr. Preside.nte ce

clarou db e r ta a reunião. 

BALANCETES: - Presente o balance t e dest a Câma r a 

Municipal, respei~1nte ao dia 11 do mês em curso, que ~presen ta um sa~ 

do de um milhão novecentos e um mil setecentos e noventa e um escudos 

e dez centavos, em dinheiro, e dois milhões, setecentos e cinquenta e 

qu.i crc mil oitocentos e cinquent a e quatro escudos e cinquenta centavos, 

em documentos de despesa. 

SANEAMENTO BÁSICO MUNICIP~~: - No seguimento da 

deliberação tomada em 10 de Dezembro do ano findo e da reunião havida 

na Câruara Municipal da Nazaré r O Vereador Sr. EngQ. Sequeira Pereira 

apresentou para apreciação e discução uma proposta das Câmaras Munici

pais de Ilhavo, Mira, Murtosa, Ovar e Vagos, no sentido de não se ader i r 

ao programa de reordenamento do litoral apresentado pelo município acima 

indicado, por, fundamentalmente, se entender que as atribuições e canpe

tências ffi matéria de ordenamento, planeamento e infraestruturas que 

aquele programa se propõe levar a cabo, coi.nc i.dem cem as que o Gabinete 

de Estudos do Projecto Integrado de Desenvolvimento Regional do Baixo 

Vouga irá 8esenvolver e cujo ânbito de intervenção geográfica enquadra 

os MLmicípiDs de Aveiro, Mira, Ilhavo, Murtosa, Ovar e Vagos. 

Depois de demorada troca de impressões sobre o a~ 

sunto, a Câmara deliberou, com as abstenções do Sr. Presidente e do Ve

r eadcr Sr. Prof. Celso Gemes, também não aderir, em princípio, ao menc i.o 

nado programa, tendo em vista os considerandos expostos na c í.t.aca propo~ 

ta. 

ABASTECIME~~ DE ÁGUA AO CONCEUiO: - O Vereador Sr. 

EngQ. Sequeira Pereira informou a Câmara de que, pelo facto de se :~ r. c on -
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trar em execução de á~ freguesia de 

Aradas~ se torna necessário efectua E.N. 335 e que, por esse 

facto, a Junta Autónoma de Estrada Serviços Municipalizados 

a apresentação de uma caução como garantia, para o caso de não serem ex~ 

cutadas as posteriores obras de reposição. Mais deu conhecimento o mesmo 

Sr. Vereador do teor do ofício que, em resposta àquela exigência, foi di 

rigido pelos Serviços Municipalizados à J.A.E., o qual aqui se dá como 

transcrito. 

URBANIZAÇÃO EM EIXO: - Elaborado pelo Gabinete ce 

Arquitectura Municipal, foi presente e apreciado o plano de pormenor ur

banístico de um terreno sito em Eixo, onde se inserem as escolas primá

rias e o Centro Social. 

Depois de demorada troca de impressões , foi deli

berado, por unanimidade, aprovar genericamente aquele plano, com a reco

mendação de ser preservada a fachada de um edifício considerado de i :: (2

resse arquitectónico, desde que técnicamente seja possível ou, caso con

trário, que na futura reconstrução se mantenha a facha(E que hoje existe. 

TE~~INAL AÉREO CIVIL EM S. JACINTO: - No seguimen

to dos contactos já havidos e deliberações tomadas sobre o assunto, o V~ 
reador Sr. Capitão Moreira Tavares comunicou que o Estado Maior da ForçG 

Aérea dá todo o apoio à implantação de um terminal aéreo civil, apoiado 

nas estruturas militares existentes no aérodromo de manobra de S. Jacin

to, desde que aquele terminal s e situe numa área exterior do topo sul da 

pista existente e não envolva quaisquer encargos para a força aérea. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, solicitar apoio à Direcção-Geral de Aeronáutica Civil e à A.N.A., 

para a execução do projecto, com vista a saber-se dos respectivos custos. 

FEIRA-EXPOSIÇÃO DE MARço: - Depois de troca de im

pressões e por proposta do Vereador S. Capitão Moreira Tavares, foi del~ 

derado, por unanimidade, que o período de funcionamento da referida Fei

ra- Exposição seja de 23 de Março a 28 de Abril, próximos, inclusivé, 

não sendo autorizado qualquer pedido de prolongamento da mesma que, por

ventura, venha a surgir. 

FEIRA DOS 28: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Ta

vares pôs à conslderação do executivo a realização ou não da Feira dos 28 

durante o período de funcionamento da Feira-Exposição de Março, dado o 

local em que aquela se efectua. 

Seguiu-se troca de impressões acerca do assunto, 
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ficando aquele Sr. Vereador encarregado e estudar o a~o, a fim d 

o mesmo ser objecto de decisão numa 

AGROVOUGA/85: - Depois de prolongada troca de im

pressões, a Câmara deliberou por unanimidade, que o eventual apoio des

ta Câmara Municipal à realização da Agrovougaf85, fica condicionado à 

clarificação da institucionalização ou não da mesma. 

SUBs1DIOS: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tava

res deu conhecimento de que o "Jornal de Notícias" e "Comércio do Porto" 

se propõem realizar, no ano em curso, as provas de ciclismo que vêm se~ 

do habituais, e vêm solicitar, para o efeito, o apoio desta Câmara Muni

cipal. Seguiu-se troca de impressões, tendo sido deliberado, por unani

midade, encarregar aquele Sr. Vereador de estabelecer os contactos ne

cessários que habilitam o executivo a tomar uma decisão sobre o assunto. 

- Por proposta do Sr. Presidente, foi a i ru~l deli

berado , por unanimidade, conceder um subsídio de trinta e cinco mil es

cudos à APROCRED, como comparticipação no 10Q. Grande Prémio de Atletis 

mo. 

ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS VOLU~~ÁRIOS 

DE AVEIRO: - O Sr. Presidente deu conhecimento de um ofício daquela As

sociação Humanitária, através do qual se solicita que esta Câmara MQni

cipal comparticipe na aquisição de uma viatura de fogo de intervenção ur 

bana, para substituir a que ficou destruída no acidente recentemente 

ocorrido, em que perdeu a vida um bombeiro. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por un~ 

nimidade, conceder uma comparticipação até ao máximo de quatro mil e qul 

nhentos contos. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Na sequência da deliberação 

tanata em 19 de Novembro do ano findo, sob o título "Expropriações", o 

Sr. Presidente informou de que se chegou finalmente a acordo com o pro

prietário da salina que se situa entre a E.N. 109 e o Canal do Paraíso e 

que se destina à ligação da Avenida Artur Ravara ao Nó das Pi!'âmides. 

Face à avaliação apresentada, foi deliberado, por 

unanimidade, adquirir a Guilherme Ferreira Ermida, uma parcela de terre 

no com a área de 5 610 m2 , pelo preço de oitocentos e quarenta e um mil 

e quinhentos escudos, acrescido da quantia de quatrocentos e oito mil e 

quinhentos escudos, respeitante a indemnização por benfeitorias existen 



" na~tiv idade~{~le~t~~}-.tes e prejuízos que se vão 

duas marinhas, durante a execução d .... 
Mais foi deliberado, também por unanimidade, con

f erir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outor 

gar na respectiva escritura. 

SALUBRIDADE PúBLICA - POSTO HIP1CO DE SARRAZOLA: 

No seguimento da deliberação tomada em 5 de Novembro do ano findo, a Câ

mara tomou conhecimento do resultado das análises feitas pelo Ce~Lro de 

Saúde de Aveiro à Agua do poço pertencente ao Sr. Felismino Martins Si

mões, segundo as quais a mesma se encontra alnda imprópria para consumo 

pelo facto de não terem sido c~~pridos os conselhos dos peritos. 

Após troca de impressões, foi delilierado, por una

nimidade, dar conhecimento do resultado daque l as análises ao respectivo 

prop r i e t 3rio e l ainda, encarregar o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares 

de estabelecer contacto com a Associação de Criadores de Gado, com vista 

a saber-se se a remonta foi já transferida para outro local. 

TURISMO: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares 

apresentou os seguintes assuntos: 

Fitur/85: - Apés troca de impressões, foi delilier~ 

de, por unanimidade, participar na Fitur/85, a realizar em Madrid de 5 a 

10 de Fevereiro, próximo, em colaboração com os hoteleiros da Cidade, f~ 

cando a cargo des t es o pagamento de todas as despesas de deslocação, in

cluindo o motorista, cedendo-se, para o efeito, uma viatura Municipal, 

sendo da responsabilidade d 3 Comissão Municipal de Turismo o pagamento 

da respectiva inscrição, do montante de cem mil escudos. 

Subsídios: - Também por preposta daquele Vereador, 

foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de trin 

ta mil escudos à Comissão de Festas em honra de S. Gonçalinho, para com

participação na realização dos respectivos festejos. 

OJLTURA: - O Sr. Vereador Cus tódi.o Ramos apresen

tou os seguintes assuntos: 

Cruzeiro de Esgueira: - Aquele Sr. Vereador chamou 

a atenção para o facto de a recuperação do cruzeiro de Esgueira não ter 

sido feita convenientemente, nomeadamente na colocação da cruz e lembrou 

a necessidade de ao assunto ser dada a atenção que o mesmo merece, tendo 

o Vereador Sr. EngQ. Vitor Silva informado de que os nossos serviços es



tão já a tratar do caso. 

Espectáculos.:/' No seguimento ~fP:!:: 

da na reunião de 26 de Novembro, d6 ano findo, foi deliberado, por unani 

midade e por proposta do Vereador Sr. Custódio Ramos, realízar um mlnl 

espectáculo, à tarde, promovido pela Companhia Nacional de bailado de 

Lisboa, destinado às crianças das escolas, cabendo a esta Câmara Munici 

paI, além do pagamento do Teatro também o respectivo alojamento. 

Embarcações tradicionais da Ria de Aveiro: - O Ve

reador Sr. Custódio Ramos apresentou para conhecimento da Câmara, uma ~ 

timativa entregue por Daniel Tércio Ramos Guimarães, para a elaboração 

de um estudo e posterior projecto de investigação sobre o tema "Imagísti 

ca das Embarcações Tradicionais da Ria de Aveiro", pela quantia total de 

trezentos mil escudos. 

Depois de breve troca de impressões, foi deliber~ 

do, por unanimidade, aceitar aquela proposta, procedendo-se ao pagamento 

por fases, devendo o autor aquando do pagamento da primeira prestação, 

entregar uma garantia bancária da importância desta. 

PATRIMóNIO ART1sTIOO - IGREJA DAS CARMELITAS: - No 

seguimento da deliberação tomada em 22 de Outubro do ano findo, a Câmara 

tomou conhecimento do parecer emitido pelo Sr. Dr. Fernando de Ollveira, 

que aqui se dá como transcrito, através do qual se conclui haver base J~ 

rídica suficiente para esta Câmara Municipal defender judiclalmente o 

direito de propriedade sobre os edifícios envolventes à Igreja das Carm~ 

litas, à excepção desta, que não é, efectivamente, património municipal. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, encetar as diligências tidas por convenientes, no sentido de 

este Município entrar na posse daqueles edifícios. 

BANCO FONSECAS & BURNAY - NOVAS INSTALAÇÕES: - Em 

sequência das deliberaçõe..s tomadas em 19 de Novembr-o e 10 de Dez6T1bro do 

ano findo, e após demorado troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, encarregar o Vereador Sr. CustÓdio Ramos de coordenar a di.scr i 

buição das várias salas do edifício do antigo Magistério Primário, pelas 

várias colectividades do concelho, devendo o respectivo plano ser subme

tido à apreciação da Câmara. 

Foi ainda deliberado, por unanimidade, que, aquan

do da ocupação, seja celebrado um protocolo com cada uma das co lectivid~ 

des, de forma a salvaguardar-se a responsabilidade desta Câmara Municipal 

quando. amanhã. tiver que se entregar o edifício em causa ao Banco Forise 

cas & Burnay. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZA RRENOS - No se

guimento da delilieração tonada do ar1Q 
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a que ficou deserto o concurso para a venda da urbanização em epígrafe, 

a Câmara delilierou, por unanimidade, encarregar os Serviços Técnicos de 

elaborarem um estudo e apresentarem uma proposta, com vista à venda dos 

terrenos em causa de uma forma fraccionada. 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - No seguimento das delib~ 

rações tomadas em 26 de Novembro, 3 e 10 de Dezembro do ano findo, o Ve

reador Sr. Professor Celso Gomes apresentou a seguinte proposta, que foi 

aprovada, por unanimidade: "A universidade de Aveiro está a efectuar 

obras de extensão num edifício e foi intimada pela Câmara de Aveiro para, 

r e prazo de 30 dias, legalizar essas obras e as dos outros edifícios in

t eg r ados no Plano de Desenvolvimento, prazo que jáexpirou. Particularmen 

te, da actuais obras de extensão não deram entrada na Secretaria da Câma 

ra os documentos para a respectiva legalização. Por isso requeiro o em

bargo destas obras. Em relação às obras definitivas há que insistir com 

a respectiva legalização." 

Abandonou a sala o Sr. Presidente, tendo assumido 

a direcção dos trabalhos o Vereador Sr. Engenheiro Sequeira Pereira. 

AUTOS DE VISTORLl\ E MEDIÇÃO DE TRABAlliOS: - Foi d~ 

liberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 7ª. situação da obra 

de "Construção de um sistema de eclusas e comportas nos braços urbanos da 

Ria de Aveiro", adjud.icada à Trange - Trabalhos de Engenharia, Wª., da 

quantia total de dois milhões novecentos e quarenta e um mil quinhentos 

e quarenta e seis escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foi presente o processo de 

obras nQ. 393/81, de João da Silva Rilieiro e Outro, a requerer a revisão 

do seu processo de obras. 

Depois de breve troca de impressões e de lidas as 

informações constantes do respectivo processo, foi delilierado, por una

nimidade, deferir, em princípio, o pedido formulado. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face 

às participações apresentadas, foi deliberado, por unanimidade, admitir 

eventualmente os individuos abaixo indicados, nas seguintes categorias: 



José Guilherme Pinheiro Lopes - Motorista; António~d;~ rvente; 

tónio Manuel Maia Matias - Topógrafo; e Justino Manuel Vidal 

Desenhador. 

Depois de o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca 

ter abandonado a reunião, por não poder tomar parte na respectlva vota

ção, nos termos l~~ais, foi ainda deliberado, também por unanimidade, 

admitir eventualmente, na categoria de fiscal de obras, João Júlio Raquel 

Portugal da Fonseca. 

o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca retomou o 

seu lugar na presente reunião. 

IDEM - DISCIPLINA: - No seguimento da deliberação 

tomada em 16 de Outubro, último, foi presente e aoreciado o processo de 

averiguaçõe.s instaurado ao pintor de 3ª. classe, Darl indo Tavares. Lido 

o relatório final, que aqui se dá come transcrito, foi deliberado, por 

unanimidade, manter a suspensão do trabalhador em causa e transformar o 

presente precesso em processo disciplinar, nos termos legais, a fim de 

serem extraídos os respectivos artigos de acusação para subsquente noti

ficação de arguido. 

- Em sequência da deliberação tomada na reunião de 

19 de Novembro do ano findo, a Câmara tomou conhec imerrtc do processo di~ 

ciplinar instaurado ao Cantoneiro de Limpeza, Eduardo Fernando de Jesus 

Ferreira. Face ao teor do relatório final, que aqui se dá como transcri

to, foi deliberado, por unanimidade, ordenar que o proceaso seja arqUlv§.. 

do. 

- Foi finalmente apreciado o processo disciplinar 

instaurade ao Serralheiro Civil de 3ª. classe, Francisco Manuel Rola Viei 

ra, no seguimento da deliberação tomada em 5 de Novembro do ano findo. 

Depois de demorada apreciação e de lido o respectivo relatório final, o 

qual aqui se dá como transcrito, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

aplicar àquele funcionário a pena de demissão, prevista no nQ. 3 ào ArtQ. 

72Q. do Estatuto Disciplinar. 

IDEM - VENCIMENTOS: - A Câmara apreciou o requeri

mento do servente Joaquim Rodrigues, através do qual solicita que lhe se 

ja paga a diferença do vencimento correspondente à categoria que exerce 

e o correspondente ao cargo de Canteneiro de Limpeza, funções que já exe~ 

ceu e que abandonou por motivos de saúde. Depois de troca de impressces, 
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formação prestada pela Secretaria e que aqui se dá cano transcrita. 

-Após troca de impressões, foi deliberado, B 
nimidade, que, no mês em curso, o pagamento dos vencimentos aos trabalha 

dores municipais sejam efectuados no próximo dia 18, de forma a ev itar 

que elevado montante em dinheiro fique depositado nos cofres da Tesoura

ria durante o fim de semana. 

IDEM - LICENÇA ILIMITADA: - Foi presente e apreci~ 

do o requerimento do Jardineiro de 3ª. classe, António Ferreira Matos, 

que se encontra no qoz o de licença ilimitada, a pedí.r a interrupção des

ta pelo período de três meses. Após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, indeferir. 

IDEM - CONQJRSOS - TERCEIROS-OFlCIAIS: - Por reuni 

rem os requisitos legais necessários para o efeito, a Câmara deliberou, 

por unanimidade e por escrutíneo secreto e nos termos da alínea b) do nQ. 

1, do Artigo 62Q. do Decre1~ Regulame~tar nQ. 68/80, de 4 de Novembro, na 

redacção dada pelo Decreto-Lei nQ. 406/82, de 27 de Setembro, nomear pa

ra as duas vagas de terceiro-oficial os escriturários-dactilógraEos José 

Lima da Peixinha e Manuel Marques Dias Vaia. 

IDEM - CONCURSOS DE APEBFEIço~1ENTO PROFISSIONAL: 

Face ao teor do oficio do Centro de Estudos e Formação Autárquica, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar que a Chefe de Secção, D. Rosa ~ 

ria de Pinho Vieira Pires, frequente um "Curso de Monitoragem", a reall

zar em Coimbra no próximo mês de Fsvereiro, em data ainda a fixar. 

IDEM - HABILITAÇÕES: - Na sequência da deliberação 

tomada em 26 de Novembro do ano findo, a Câmara tomou conhecimento de um 

ofício da Direcção-Geral do Ensino Superior, segundo o qual o título de 

"Bacharela em Biblioteconania" que Alzira da Rocha Teixeira Obteve na Fa 

culdade de Filosofia Ciências e Letras da Universidade do Amazonas, é 

considerado como um curso de nível superior não conferente de grau acadé 

mico, pelo que não dá equivalência à licenciatura. 

Foi de l iber ado , por wlanimidade, dar conhecimento 

do teor do ci.tado ofício à interessada. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Em aditamento à deliberação t~ 

mada na reunião ordinária de 15 de Setembro de 1982, foi deliberado, por 
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unanimidade, proceder à desafectação do domfru.o públiccYpara o domín· '-' 

privado do Município, de uma parcela de terreno sita no lugar e f e

sia de S. Jacinto, deste concelho, com a área de 599,50 r-n2 , para poste

riormente e de acordo com a referida deliberação, se poder alienar 299,75 

metros qua drados a José Dimas Silveira Martins Cota e os restantes 299,75 

metros quadrados a Maria Marquinhos Gonçalves, pelo preço de seis mil es

cudos cada. 

IDEM - BAIRRO DA MISERICÓRDIA: - Foi presente uma 

carta do filho da inquilina da casa nQ. 24 daquel e Bairro, Everilda da 

Silva Dias. Após t roca de impressões foi deliberado, por unanimidade, 

alienar o usufruto vitalício à referida inquilina, a que corresponde, nos 

termos déi Lei , a importância de cento e dez mil escudos e a r aíz ou nua 

propriedade ao filho dest a , Amândio Candido da Silva Dias, a que corres

ponde o va l or de quatrocentos e quarenta mil escudos . 

Mais foi deLib er ado , também por unanimidade, cC?nf.§:. 

rir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, par a outorgar 

na respectiva escritura. 

IDEM - ZONA A SuTIESTE DE CACIA: - Presente um requ.§:. 

r iment o de Alberto Henrique Marques Ferreira, proprietário do lote nQ. 29 

do Sector V da zona em epígrafe, a solicitar a prorrogação do prazo conc.§:. 

dido para a respectiva construção, por mais ano e mei o. Depois de lida a 

informação prestada pelos Serv iças de Património, que aqui se dá como 

transcrita, foi de Lib er ado , por unanimida de, def er i r . 

MERCADO MANUEL FIRMINJ: - A Câmara tomou conhecimen 

to d e um requerimento em que Veria de Jesus Nunes da Silva, proprietária 

da s lojas nQs 45 e 46 do Mercado Manuel Firmino, vem solicitar autoriza

ção para de itar abaixo a parede que divide as duas l ojas, bem como execu 

tar as respectivas abras de ampliação. 

Depois de breve troca de impressões, foi delibera

do, por unanimidade, solicitar à requerente que apresente desenho e mem~ 

r~a descritiva das obras que pretende executar e chamar-lhe a atenção de 

que não poderá deitar abaixo t odas .-1 parede divisória mas apenas uma pa.!:. 

t e da mesma. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Presentes do i s 

ofícios nQs 30/84 e 1 /85, da Junta de Freguesia de Requeixo, a remeter 

facturas das quantias totais de cinquenta e c inco mil trezentos e nove es 
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cucos e quarenta e oito mil duzentos e quar:tti~Ualdos e dez íJj, 
tavos, respeitantes a vários trabalhos executados nas escolas de 

ro e Requeixo, Campo de Bola de Barroca e Fontenários daquela fr 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar os referidos pagamentos. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIROL: - Foi também delibera 

do, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de cinquenta 

e dois mil trezentos e oito escudos e cinquenta centavos à Junta de fre

guesia de Eirol, respeitante a trabalhos executados na Escola Primária 

daquela freguesia e, também, à limpeza de valetas Em estradas Municipais. 

INDEMNIZAÇÕES: - A Câmara tomou conhecimento de uma 

participação apresentada pelo Fiscal dos Serviços de Higiene e Limpeza, 

at~avés da qual se comunica que no passado dia 22 de Outubro os trabalh~ 

dores da recolha do lixo carregaram, sem qualquer má intenção, uns sacos 

plásticos que estavam no passeio da Rua Cândido dos Reis, os quais conti

nham vários artigos pertencentes ao Sr. João da Silva Almeida e que se 

destinavam a venda. 

De seguida, foi lida, também, uma carta do referido 

senhor João da Silva Almeida a solicitar que lhe seja paga a importância 

de doze mil escudos, como indemnização, pelo material danificado. 

Depois de breve troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. EngQ. Vitor Silva de proceder 

a averiguações, com vista ao assunto ser posteriormente resolvido. 

ARRANJO 00 ROSSIO: - Depois de breve troca de im

pressõe.s, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da qua!2. 

tia de trezentos e trinta e oito mil escudos ao Arquitecto Tércio Guima

rães, respeitante ao projecto de "Execução dos Espaços Exteriores, Ilumi

nação PUblica e rede de alimentação de energia electrica em baixa tensão, 

equipamento fixo e mobiliádo urbano". 

CERTIIDES: - Foi lido um requerimento de Manuel Fe~ 

nando de Jesus, residente em Eixo, a solicitar certidão comprovativa de 

que o seu estabelecimento onde exerce a actividade de reparações e venda 

de motorizadas e bicicletas novas e usadas, situado na Rua José Estevão, 

daquela freguesia, obedece aos requisitos constantes do ArtQ. 7Q. do de

creto-Lei nQ. 419/83, de 29 de Novembro. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Fis~ 

lização, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade 

e de acordo com a mesma, indeferir a pretensão formulada. 
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REPOSIÇAO DE PAVIMEN70~: - Lido o ~ icio nQ. 

de 18 de Dezembro, último, dos Serviços Municipalizados de Aveiro, 

liberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cent 

mil setecentos e noventa e dois escudos, respeitante a reposição do pavi

mento na Rua Manuel Luís Nogueira e na Rua do Vento, nesta Cidade. 

FORNECIMENTOS: - Fôce à informação prestada pelos Se~ 

V1ÇOS de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi ceiibera

do, per unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ. 3, da Firma Hi-Fi 

2000, da quantia de doze mil escudos, respeitante ao fornecimento de dois 

transmissores receptores. 

- Foi ainda deliberado, também por unanimidade, auto

rizar o pagamento da factura n9. 8310, de Henriques & Marques, Ldª., da qua~ 

tia de cento e t.r irrta e dois mil duzentos e dez escudos, respeitante ao for

necimento de cem roclízios para os contentores do lixo. 

BAIRRO SOCIAL IX) CAlÃO: - Depois de lida a informação 

prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras do Município, foi deliberado, 

por lmanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ. 55/84, da Turcopóvca, 

da quantia de oitocentos e noventa e cinco mil duzentos e setenta e oito es

cudos e oitenta centavos, referente a trabalhos contratuais r ealizados ciu

rante o mês de Novembro de 1984 e debitar, posteriormente, ao Fundo de Fo

mento de Habitação. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES: - Face ao teor do ofí

cio apresentado pela Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de 

Aveiro, foi deliberado, por unanimidade, autorizôr a cedência do Pavilhão 

Octogonal para a realização do Baile de passagem de ano 1985/86, desde que 

o mesmo não eEteja ocupado com quaisquer organizações municipais. 

EXPOSIÇÃO/FEIRA PORTUGAL - 85: - Presente e aprecia(~ 

uma carta da Associação Industrial Portuguesa, a solicitar a adesão e parti

cipação da Comissão Municipal de '1Urismo de Aveiro, na Exposição/Feira - 85, 

a levar a efeito na FIL, de 7 a 16 de Junho, do ano em curso. Foi delibera

do, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Capitão Moreira 'lavares de 

analisar se existe interesse ou não em participar naquele certame. 

VISTORIAS: - Fei lido um requerimento de Anténio d a 

CruzMiraldo, proprietário de um estabelecimento de ervanária, sito na Rua 

Trindade Coelho, nQ. 7, nesta Cidade, a solicitar que seja feita uma visto

ria ao mesmo, em virtude de se sentir bastante prejudicado devido às obras 



que andam a ser executadas mesmo ao lado, no 
./' 

Foi, de seguida, lida a informação prestada 

v iços de Fisca lização, que aqui se dá como transcrita. 

Depois de breve troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade" recomendar à Fiscalização que verifique se efectivamente 

as obras estão ou não a causar prejuízos, para, posteriormente, o assunto 

voltar a ser apreciado. 

PERMUTA DE BENS: - Após troca de impressões, foi deli

berado, por unanlmidade, autorizar a seguinte cedência de terrenos: 1 - Jo

sé Nunes dos Santos e Mulher cedem gratuitamente a esta Câmara ~rumicipal uma 

parcela de terreno destinada à abertura de parte da rotunda junto ao acesso 

nascente à passagem inferior de Esgueira e arruamento que dará acesso à Es

cola Secundária de Esgueira, conforme se assinala na Planta anexa ao respec

tivo processo, pagando esta Câmara a quantia de cem mil escudos, respeitante 

à indemnização devida pela existência de um poço no referido terreno; 2 - ~ 

ta Câmara Municipal cede àqueles uma outra parcela de terreno de forma trian 

guiar, também assinalada na planta anexa ao respectivo processo, sita em fren 

te à Rua ~1ariano Ludgero, e que se desti~~ à rectificação de estremas de um 

prédio aos mesmos pertencente. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir 

poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no res

pectivo contrato. 

SEMINÁRIO NACIONAL SOBRE A CULTURA DA BATATA: - A Câma 

ra tomou conhecimento de um ofício da Associação Portuguesa de Horticultura 

e Fruticultura, através do qual se comunica que o Seminário, em epígrafe, 

passará a realizar-se definitiva e bianalmente em Aveiro e a solicitar a con 

cessão de uma comparticipação da quantia de cento e cinquenta mil escudos p~ 

ra a iniciativa a levar a efeito no ano em curso, na primeira quinzena de Ju 

MO. 

ApÓS troca de impressões, foi deliberado, por unanimi

dade, que o Sr. Vereador Capitão MoreirA Tavares estabeleça contacto com os 

responsáveis daquele Seminário a fim de o assunto voltar a ser apreciado. 

HOTEL AFONSO V - CONSTITUIÇÃO DE PROPRIEDADE HORIZONTAL: 

- Foi presente e analisado um requerimento de António Augusto Duarte Fernan

des e Fernando de Matos Lima, através do qual solicitou que seja autorizada a 

constituição de propriedade horizontal dos edifícios onde funcionam o hotel 

e aparthotel Afonso V. ApÓS troca de impressões e de lida a informação pres

tada pelo Sr. Engº. Maçarico, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 
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por unanim idade, deferir, Em princípio, o citado requerimento, devendo o 

respectivo auto ser elaborado pelos Serviços Técnicos do Município e ser su 

bmetido à aprovação do executivo. 

ESTIVA CAMARÁRIA: - Foi presente e aprovada a estiva 

camarária dos preços médios apurados nos mercados locais durante o ano fin

do, os quais aqui se dão como transcritos, respeitantes aos géneros e prod~ 

tos constantes do livro respectivo, existente na Secretaria. 

PAGAMEN1OS: - Dando cumprimento aos preceitos legais 

que regem a matéria, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos aut~ 

rizados de 14 a 18 do mês em curso, os quais totalizam doze milhões novecen 

tos e sessenta e oito mil duzentos e setenta e nove escudos e constam da re 

lação anexa à presente acta. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, ta~ 

bém por unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que 

dispõe o nQ. 4Q. do Artigo 85Q. do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi dis t r ibuí da por todos os membros 

da Câmara Municipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a resp~ 

tiva leitura, conforme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45 362, de 

21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a pr~ 

sente reunião. 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente 

acta, que eu, ,~ _~ 't" , Assessor Câ---/mara Municipal'ae Aveiro, a subscrevo. 

~dv..u·T\(~ 61~ 
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Auto Vh~lo A",,,..,sa ldI 
Transportei escolares 

Capanhh. d. Se9u~ Bon81Iç 
Seouro d. bOlb'fro 

t&1,o Marquei P'nh 
R. paraç1es na escol. das Cardadofras· 

Vtne1lénto 

Teloure lro d. Ci.ara ~un fcfpa l 

olu.ent os 

Tesoureiro d. c:.ara Kunlc1pa1 
lollJae~tCl 

Tuouretro d ara HlIltdp .1 
'lollIMntoe 

Tesoureiro da Cã.ar. Mun1c ipal 
!.ollll8nto 

Tosoure1ro d. c:ãlara Kwi feipa l 
elolulI'ntos 

Tesoure1ro da c;••ra Muntcipal 
101UllIfI tos 

TOlourei ro di câear. Mun ' cip.l 
011110ntOl 

Teloure' ro da cilara Muniefpa l de Aveiro 
'lol ullInto 

Ce110 de 50 usa Ff g.. i redo GOlas 
ha. d. pl'tsença 

Fonseca 

Cus t~h das NevlS Lopes Ruo 
senhas de presença 

LBS 

I.Dorlâncla
 

484 6501 00
 

4G1t 112' 00
 

60 934100
 

11 849 200100
 

25' 00
 

50100
 

5 ~OO 

50s 00 

50100
 

50100
 

50100
 

50100
 

5 6161 00
 

5 616100
 

5 616100
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Carlos Augulto Correte 
judas de custo 

AntÓn10 &(lfo Rodrf O rt ina 
Ijudl' de curio 

Ab.l Ferretra Pl t.. 
udu do custo 

t~t o de JIJUS lt8~uelS St..aos 
ajudas d. custo 

Antero d. A1buqutrque Pt1"11 r, 
ajudl. d. cust o 

Carlos Alberto Soares di Sil vl 
des1ocaç80 I 

Aires Alberto da Si lya Martinho 
. judas de custo 

AntÓrt Io de Sousa lI.a 
JudlS de cud o 

ria lufaa Resende Gonça1..s And1a
 
ajudas de custo
 

Antôn io Carlos Crespo Osórfo
 
dts1oca;&.
 

José Stmlea ftarqu,s 
ajudas do custo 

Antbn10 Ptru da St" 
ajudas de custo 

CorTelos e h leca.untc.ça.s de Portugel 
Teu d. &3sinn u 

Corretes . t.lecOIuntcaçhl de Portugal 
Tall do "'inatura 

rre10s e Tel.cOIunielç•• de Portugl l 
Taxa d. Ilstnetura 

l85 

Ilportinct 

1 215100 

845100 

~051 00 

4051 00 

4 5-\51 00 

2 965$00 

s lllOl oo 

~OO 

555100 

2 880100 

2 220100 

5 100s00 

2 299$00 

68 4051 00 

13 923100 
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CÂMARA MUNICIPAL DE AVEIRO� 

ll65 

'wlXlriânci'� 

64 Caixa Geral do Oepósitos 213100� 

&5 "MO Lula da Cruz PtYroteo 5 260100� 

••••TOTAL. 12 968 279100� 
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